

AGENDA

Dimanche 22 janvier : 3^{ème} dimanche du temps ordinaire

- Quête pour les séminaires.

La quête est destinée à l'Œuvre des Vocations pour contribuer au financement de la formation de près de 200 séminaristes et jeunes en année de fondation spirituelle, pour les huit diocèses d'Ile-de-France. 01.78.91.93.20 - www.mavocation.org

Mardi 24 janvier : Saint François de Sales, évêque de Genève, docteur de l'Église, † 1622

- 20h15, au presbytère : visite pastorale « jeunesse »

Mercredi 25 janvier : Conversion de Saint Paul, apôtre, fête

- 15h, au presbytère : préparation au sacrement des malades
- 17h à 18h45 : accueil dans l'église par Mgr François GONON
- 20h15, au presbytère : visite pastorale « lieux d'accueil »

Jeudi 26 janvier : Saints Timothée et Tite, évêques, compagnons de Saint Paul, mémoire

- 20h15, au presbytère : visite pastorale « conseil pastoral et conseil économique »

Vendredi 27 janvier :

- 18h-19h, dans l'église : adoration du Saint-Sacrement

Samedi 28 janvier : Saint Thomas d'Aquin, prêtre, docteur de l'Église, † 1274

- 10h30, au presbytère : visite pastorale « musique et liturgie »
- 13h, au presbytère : visite pastorale « formation et vie chrétienne »
- 16h, audition d'orgue par Gabriel DE LAHARPE (CRR de Paris)

Dimanche 29 janvier : 4^{ème} dimanche du temps ordinaire

- Messe de 10h30 présidée par Mgr François GONON, suivie d'un apéritif

Messe en semaine :

du lundi au samedi : 12h15 ; du mardi au vendredi : 19h (hors vacances scolaires)

Messe dominicale : 10h30, 12h et 19h

« Oratoire du 39 » : messe du lundi au vendredi à 12h15 ; le samedi soir à 18h

Accueil par un prêtre et confessions : mardi, mercredi et vendredi, 17h – 18h45

Prière des laudes : du mardi au vendredi à 7h30, le dimanche à 10h



Presbytère & adresse postale : 3 rue des prêtres Saint Séverin - 75005 PARIS – Tél. 01 42 34 93 50 – Fax 01 42 34 93 60 – saint-severin.com

La Sev'

Dimanche 22 janvier 2023

3^{ème} dimanche du temps ordinaire

Is 8, 23b à 9,3 1 Co 1, 10-13.17 Mt 4, 12-23

« C'est toi qui nous appelles, Seigneur Jésus »

Jésus inaugure le Royaume en choisissant des coéquipiers, des disciples pour partager son ouvrage, comme lui et avec lui. Il aurait pu commencer par appeler des savants, des riches, des personnes considérées, importantes. Non, il pose son regard sur des gens simples, fatigués, les mains au travail, des pêcheurs occupés par leur métier. Il vient à leur rencontre au milieu de leur vie quotidienne, pris par leur devoir et leurs obligations.

« Aussitôt, laissant leurs filets, leur barque et leur père, ils le suivirent ».

C'est à un véritable changement de vie qu'ils sont invités, appelés à quitter le lac et ses poissons pour aller sur la terre à la pêche des hommes. Il n'y a pas d'heure pour l'appel, ça tombe quand ça tombe. Il faut juste répondre. Ces hommes, tout pêcheurs qu'ils soient, ne se sont pas dérobés.

Aujourd'hui le Christ continue à appeler des hommes et des femmes pour le suivre totalement, vivre une expérience profonde de communion avec lui, et porter sur leurs épaules les joies et les charges de son Église.

Aujourd'hui, Jésus continue de passer au milieu de son peuple et dans notre société. Dieu appelle tout homme par le sacerdoce baptismal, à unir sa vie à la sienne et à annoncer la Bonne Nouvelle à ses frères.

L'appel du Christ à le suivre, retentit depuis la Galilée jusqu'à nos communautés. Comme le pêcheur du lac, il s'agit d'aller rejoindre les hommes là où ils vivent, de prendre le temps d'observer pour connaître et construire la relation.

Aujourd'hui et demain, au cours de nos « ateliers synodaux » puissions-nous à notre tour, répondre à l'appel pressant du Christ, à aller à la rencontre, à écouter, à prendre du temps, à être généreux... pour le suivre.

Gilbert THEVENOT, diacre

La vie à Saint-Séverin

1- Visite pastorale

Cette semaine, nous accueillons Mgr François GONON, vicaire général, accompagné de M. Guy FLESSELLES et Mme Emilienne SOMA pour la visite pastorale de notre paroisse. À cette occasion, ils rencontreront les différents responsables des activités paroissiales au cours de cinq rencontres.

Toute personne qui souhaite rencontrer personnellement Mgr GONON pourra le faire mercredi 25 janvier, de 17h à 18h45 à l'accueil dans l'église.

Cette visite se terminera par la célébration de la messe le dimanche 29 janvier à 10h30, suivie d'un apéritif.

2- Sacrement des malades

C'est le sacrement par lequel Dieu donne la force et la paix pour affronter les infirmités du corps et de l'âme liées à l'âge ou à la maladie. Il sera célébré en communauté le dimanche 5 février lors de la messe de 10h30.

Pour vous inscrire, contacter le secrétariat paroissial : paroisse@saint-severin.com ou 01 42 34 93 50. Vous pouvez en parler avec un prêtre lors de l'accueil, mardi, mercredi ou vendredi de 17h à 18h45.

Une réunion d'information et de préparation aura lieu au presbytère le mercredi 25 janvier à 15h.

3- Église Verte

Le groupe Église Verte se réunira jeudi 2 février à 18h chez un des membres du groupe. Pour ceux qui souhaitent participer à la réunion et qui n'ont pas l'adresse du lieu de rencontre, vous pouvez contacter Henry JACOLIN 06 71 41 42 14 ou bien Marcos PEREZ DIAZ marcos.perezdiazlipp@gmail.com pour qu'ils vous communiquent tous les détails.

Pour ceux qui le souhaiteront, il leur est donné RDV à 17h45 devant l'entrée principale de l'église pour s'y rendre ensemble.

4- Continuer ensemble le chemin

À partir de la semaine du 6 février, vous pourrez vous retrouver en équipes pour échanger sur les thèmes suivants :

Séance 1 - semaine du 6 février 2023. Osons parler de la maladie, de l'isolement, de la détresse / Marc 2, 1-12 la guérison du paralytique

Comment est-ce que je réagis à l'épreuve de la maladie, de l'isolement ? Lorsqu'elle me concerne, ou des proches ? La foi m'aide-t-elle à vivre ces épreuves ? Comment ? Qu'est-ce que j'attends de la communauté paroissiale pour m'aider à vivre ces épreuves ? Et qu'est-ce que je peux faire pour des personnes qui vivent une telle situation ?

Séance 2 - semaine du 13 février 2023. Osons parler de la fin de vie et de la mort Luc 12, 16-21 les greniers de l'homme riche

À partir de mon expérience de décès de proches, comment est-ce que j'accueille la réalité de la fin de vie et de la mort dans ma vie ? Quel regard la foi me permet-elle de poser sur ces réalités ? La mort est-elle un sujet qui me fait peur ? Ai-je des occasions ou des lieux pour en parler ? Comment la communauté paroissiale peut-elle m'y aider et me soutenir ?

Séance 3 - semaine du 6 mars 2023. Osons parler de la dignité de la personne humaine / Isaïe 52,13 à 53,4 le chant du serviteur souffrant

Qu'est-ce qui me fait le plus peur : la déchéance physique ? intellectuelle ? la pauvreté ? autre crainte ? Pour moi, qu'est-ce qu'une vie digne ? Comment est-ce que je réagis dans les situations dans lesquelles je me trouve impuissant, je me sens dépendant ? Comment pouvons-nous en paroisse contribuer à reconnaître la dignité de chacun même « si son apparence n'est plus celle d'un homme » (Is 52,14) ?

Séance 4 - semaine du 13 mars 2023. Osons parler de la résurrection Jean 20, 19-20 et 24-29 Apparition de Jésus ressuscité à Thomas

Comment est-ce que je comprends les mots que je dis dans le credo : « J'attends la résurrection des morts, et la vie du monde à venir » et « Je crois à la résurrection de la chair, à la vie éternelle » ? Comment est-ce que je me représente la vie éternelle ? Dans chaque Eucharistie, nous célébrons le mystère de la mort et de la résurrection du Christ. Quel sens cela a-t-il pour moi ? « Qu'est-ce que la foi en la résurrection peut changer dans ma manière d'envisager et vivre ma vie présente ? »

Séance 5 - semaine du 20 mars. Osons parler de la place de chacun dans la vie paroissiale / Marc 10, 13-16 (Ac 4, 32-35)

Quels sont les lieux dans notre paroisse où toute personne peut se sentir accueillie, quels sont ceux où il nous semble qu'on pourrait mieux accueillir chacun ? Comment pourrions-nous mieux intégrer chacun dans la messe, les jeunes et les enfants, les personnes avec handicap, les personnes malades, mais aussi les personnes à la marge ? Par quels actes concrets ? Comment, en tant que paroissien, la messe du dimanche m'aide-t-elle à aller vers les personnes ?